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Verkehrssituation Moosweg in Köln-Rath/Heumar 
Gemeinsamer Dringlichkeitsantrag der SPD-Fraktion und der CDU-Fraktion 
vom 06.09.2016 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
nach langem hin und her konnte im Juli 2016 endlich der Umzug der Katholischen 
Grundschule Forststraße an den temporären Ausweichstandort „An der Fock“ reali-
siert werden. In unmittelbarer Nachbarschaft zur Grundschule liegt am Moosweg 
auch eine gut besuchte Kindertageseinrichtung.  
 
Durch die Hol- und Bringfahrten der Eltern in den Morgen- bzw. Mittagsstunden ha-
ben sich sowohl für die Angestellten der beiden Einrichtungen, die Anwohnerinnen 
und Anwohner, viele Eltern und insbesondere für die Kinder viele neue schwerwie-
gende Gefahrensituationen ergeben. 
 
Das starke Verkehrsaufkommen und überhöhte Geschwindigkeiten, vor allem kurz 
vor Unterrichtsbeginn und durch die Bring- und Abholzeiten bergen unglaublich gro-
ße Gefahrenpotenziale vor allem für die Rad fahrenden Kinder (Schulkinder und Kin-
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dergartenkinder). Zudem sind auch viele Kinder mit einem Roller oder zu Fuß mit 
dieser Verkehrssituation überfordert und gefährdet. Die stark erhöhte Anzahl von 
Kurzparkern zu den "Stoßzeiten" sind eine zusätzliche Gefahr in den Straßen rund 
um Schule und Kindergarten. 
 
Die Fraktionen von CDU und SPD stellen daher folgenden Antrag: 
 
Die Verwaltung wird gebeten, sich möglichst kurzfristig gemeinsam mit den Leitun-
gen der beiden Einrichtungen und der Bezirksvertretung Kalk zu einem Ortstermin zu 
treffen, um Handlungs- und Lösungsmöglichkeiten zu diskutieren. 
 
 
Die Begründung der Dringlichkeit erfolgt mündlich. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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